

DHM

DOMAINES HENRI MARTIN

Château Bel Air Gloria

HISTOIRE

En lisière de Saint-Julien Beychevelle, en bordure de la Gironde, c'est à Cussac que se situe Château Bel Air Gloria. Ce cru bourgeois Haut-Médoc a été acquis par la famille Martin en 1980. Bien que d'appellation moins renommée, ce vignoble bénéficie des mêmes attentions et des mêmes soins que les propriétés familiales de Saint-Julien.

APPELLATION

Saint-Julien

MILLESIME

2021

VIGNOBLE

Moyenne d'âge de 30 ans

ASSEMBLAGE

70% Cabernet Sauvignon
30% Merlot

DEGRÉS D'ALCOOL

13°

DATE DE MISE EN BOUTEILLE

27/03/2023

NATURE DU SOL

Le sol se compose de belles croupes graveleuses au sous-sol constitué en majorité d'argile bleue

VINIFICATION

Traditionnelle en cuves inox thermo-régulées

ÉLEVAGE

En fûts pendant 12 mois, renouvelés à 25% tous les ans.
25% de barriques neuves.

